



## Palabras y adoración

Pepe Montalva  
@pepemontalva



Entre el universo *instagramer* hay un montón de pequeñas cuentas, sencillas, cuyas imágenes vienen a refrescar el panorama católico creativo. Es el caso de Alex Medina, la persona detrás de Words & worship (Palabras y adoración) con quien contactamos para que nos cuente cuál es su experiencia.

Desde 2020, año en que puso en marcha @wordsnworship, Alex ha desarrollado un profuso y estupendo trabajo a través de su maestría en el arte del *lettering*, la ilustración y el diseño. «Mi inspiración viene de muchos lugares, pero principalmente de Dios y la Biblia —nos cuenta—, rezo constantemente para que Dios me hable sobre lo que Él quiere que diga a través de mi trabajo, ya sea un tema específico o simplemente enfocándome en darle vida a los

versículos de la Biblia de una manera creativa». Y lo cierto es que, echando un vistazo a las imágenes que crea, se percibe la variedad de estilos y la creatividad de quien maneja con soltura la composición. También le inspira el trabajo de otros, «¡me encanta ver todo el gran trabajo y la creatividad que Dios puede inspirar entre todos nosotros!». Y, por último, «simplemente ser un observador del mundo que nos rodea, notar las pequeñas cosas, cómo vivimos e interactuamos como personas y las cosas que todos tenemos en común, y luego intentar crear un trabajo que se conecte con eso».

Respecto a los desafíos de la evangelización digital, para Álex uno de los retos es intentar crear un trabajo que rompa con el desorden y el algoritmo. «Las redes sociales exigen un flujo de publicaciones muy frecuente para maximizar su crecimiento, además, hay muchas otras cuentas que intentan captar la atención de alguien. Pero trato de no centrarme demasiado en el crecimiento que tengo, sino en ofrecer contenido de calidad para aquellos que eligen seguirme. Mi mayor objetivo es simplemente compartir las buenas nuevas de Jesucristo de una manera que conecte con mi audiencia... sin importar cuán grande o pequeña sea». Y así lo es, @wordsnworship no tiene una gran audiencia, pero una vez comienzas a seguirlo caes en la cuenta de la originalidad de su propuesta, de la creatividad de sus composiciones y en la originalidad de acercarnos la Biblia a través de imágenes refrescantes.

